



[Preiswettbewerb]

## Welcome-Preis 2018 für die \*foundationClass – jetzt online abstimmen!

Der DAAD (Deutscher Akademischer Austauschdienst) hat aus zahlreichen bundesweiten Studenteninitiativen an Hochschulen - mit und für Geflüchtete - die \*foundationClass der weißensee kunsthochschule berlin ausgewählt. Der Welcome-Preis wertschätzt herausragende studentische Projekte in allen Bundesländern die sich besonders für die fachliche und soziale Teilhabe von Studieninteressierten und Studierenden mit Fluchterfahrung an deutschen Hochschulen engagieren. Ein Online-Voting entscheidet über die Platzierung, die Preisgelder fließen direkt in das Projekt für die nächsten Semester. Jede Stimme zählt deshalb. Der Preis wird vom DAAD aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung im Rahmen des Programms „Welcome - Studierende engagieren sich für Flüchtlinge“ vergeben.

### DETAILS

Please vote for us, mit einem Click in wenigen Sekunden:

→ Link: <http://t1p.de/3b1a>

### ENGLISH VERSION

#### **Welcome-Prize 2018 for the \*foundationClass – Vote Online Now!**

The DAAD (German Academic Exchange Service) chose from numerous student initiatives at institutions of higher learning for and with refugees throughout Germany the \*foundationClass at weißensee academy of art. The Welcome Prize recognizes outstanding student projects at institutions in all German federal states that are intended to further academic and social participation of potential and already enrolled students who are refugees. An online voting determines the placement, and the prize money goes directly to the projects for the next semester. Therefore every vote counts. The prize is awarded by the DAAD and funded by the Federal Ministry of Education and Research as part of the program “Welcome: Students Support Refugees.”